

... ich bin der Neue!

**Liebe Gläubige, liebe Angehörige
des Pastoralen Raumes Bad Arolsen,**

seit dem 1.10.2024 habe ich eine neue berufliche Heimat gefunden und darf mich nun als Ihr neuer Verwaltungsleiter vorstellen.

Die ersten Wochen meiner neuen Tätigkeit waren zunächst von zentralen Schulungen beim Gemeindeverband in Meschede geprägt. Umso mehr freue ich mich nun, Sie endlich vor Ort in offenen Gesprächen kennen zu lernen.



Aber auch Sie wollen wissen, mit wem Sie es zu tun haben:

Im Altkreis Warburg geboren, lebe ich mit meiner Ehefrau und unseren beiden Kindern in Borgentreich, unsere stetige Begleiterin ist unsere Hündin Suri (Foxterrier).

Beruflich stamme ich ursprünglich aus der Kommunalverwaltung und war zuletzt beim Regierungspräsidium in Kassel tätig. Im Rahmen meines beruflichen Werdegangs konnte ich in den vergangenen Jahren vielschichtige Erfahrungen sammeln und möchte diese nun gewinnbringend für alle in den Pastoralen Raum einbringen.

Für die sehr herzliche Aufnahme durch Herrn Pfarrer Heuel möchte ich mich auf diesem Wege nochmals bedanken und freue mich auf spannende Begegnungen mit Ihnen!

Herzlichen Dank!

Ihr

Mathias Flore